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ATA DA 206ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE 

 
LOCAL: Sala de Reuniões do CES Conselheiro Osvaldo de Oliveira Maciel 1 

Rua Esteves Júnior, 160 - 8º Andar – Centro – Florianópolis/SC. 2 

 3 

DATA: 10/06/2015 4 

 5 

HORÁRIO: 14 horas 6 

 7 

PRESENTES 8 

CONSELHEIROS TITULARES 9 
Acir Veiga (Trabalhadores Rurais) 10 

Aline Gunsett (Movimentos Sociais Populares Área da Saúde) 11 

André Mendes Arent (Associações Profissionais Área da Saúde) 12 

Andreia Barbieri Zanluchi (Ass. Patronais Comércio e Serviços, Indústria e Agricultura) 13 

Bernard Van de Meene (Ass. de Aposentados e da Terceira Idade) 14 

Canísio Isidoro Winkelmann (AHESC) 15 

Clécio Antônio Espezim (SES/SC) 16 

Cleidenara Weirich (COSEMS/SC) 17 

Cristina Machado Pires (SES/SC) 18 

Elsita Chorztenberger Andrade (Organizações Religiosas) 19 

Fábio Gaudenzi de Faria (SES/SC) 20 

Francieli dos Santos (FEHOESC) 21 

Francine Iagher (Ass. Patronais Comércio e Serviços, Indústria e Agricultura) 22 

Helena Edília Lima Pires (Associações/Movimentos de Mulheres) 23 
Ivone Longo (MS) 24 

Jorge dos Passos Corrêa Cobra (Associações Profissionais Área da Saúde) 25 
Juliana Franco (Sindicatos Profissionais Área da Saúde) 26 
Karina Cardoso Gulbis Zimermann (Associações Profissionais Área da Saúde) 27 
Marcos Nazareno Rozar (Trabalhadores Rurais) 28 
Marino Tessari (Conselhos Regionais Área da Saúde) 29 
Maury José da Luz Maciel (Sindicatos Profissionais Área da Saúde) 30 

Paulo Marques (Ass. Port. Patologia/Deficiência) 31 
Pedro Cezar Peliser (FEHOSC)  32 
Sergio Murilo Rabelo (Trabalhadores Urbanos) 33 
Xênio Marques Kremer (Sindicatos Profissionais Área da Saúde) 34 

 35 

CONSELHEIROS SUPLENTES 36 
Clóvis Thadeu Rabello Improta (Sindicatos Profissionais Área da Saúde) 37 
Maria da Graça Barcelos Castillho (Organizações Religiosas) 38 
Valmir Braz de Souza (Sindicatos Profissionais Área da Saúde) 39 

 40 
JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA 41 
Alexandre Cunha dos Santos (Ass. Port. Patologia e/ou Deficiência) 42 
Beatriz Minatto (MS) 43 
Braz Vieira (FEHOESC) 44 

Helga Regina Bresciani (Conselhos Regionais Área da Saúde) 45 
Luiz de Bintencourte (Trabalhadores Urbanos) 46 
Maria Conceição dos Santos (Ass. Port. Patologia e/ou Deficiência) 47 
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Milton Ricardo Medeiros Fernandes (Conselhos Regionais Área da Saúde) 48 

Nicolau de Almeida Neto (Trabalhadores Urbanos) 49 

 50 

DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS 51 
 A 206ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Saúde teve início às 14h05min, 52 

sob a coordenação do Presidente, Jorge dos Passos Corrêa Cobra, com a presença dos 53 

Conselheiros acima nominados. 54 
 55 
APROVAÇÃO DA ATA 56 
 As Atas das sessões de 31/03/15 e 06/05/15 foram aprovadas. 57 
  58 
DOCUMENTOS RECEBIDOS E EXPEDIDOS 59 
CI Nº40/2015/Gerência de Planejamento, a qual solicita inclusão de pauta, para próxima 60 

sessão, das Metas e Indicadores da Saúde/2015; 61 

Ofício Nº0269/2015/MS/SEAUD, o qual encaminha cópia do Relatório Final da Auditoria nº 62 

14594; 63 

Ofício Nº0259/2015/MS/SEAUD, o qual encaminha cópia do Relatório Final da Auditoria nº 64 

14722; 65 

CI Nº 315/2015/GEAUD, a qual encaminha cópia do Relatório de Auditoria referente ao mês 66 

abril de 2015; 67 

Ofício Nº199/2015/FAHECE, a qual comunica a solicitação de prorrogação do prazo de 68 

vigência dos convênios federal Números 761817/2011, 749896/2010, 763570/2011; 69 

CI Nº136/2015/Gerência de Convênios, a qual comunica a solicitação de prorrogação do 70 
prazo de vigência de convênio federal Nº2814/07; 71 
 72 

ITEM I – RELATÓRIO ANUAL DE GESTÃO  73 
 O Presidente Jorge Cobra explicou que na última sessão, após a apresentação do 74 

Relatório Anual de Gestão – SES/2014, o Conselho deliberou que os questionamentos 75 

relacionados ao Relatório seriam encaminhados por e-mail para a equipe técnica da SES 76 

esclarecer as dúvidas, e o CES votar na reunião de hoje. O Presidente Informou que não 77 
houve questionamentos por parte dos conselheiros, e tendo em vista o que foi deliberado, 78 
submeteu à aprovação do Conselho o Relatório Anual de Gestão – SES/2014. 79 

 O Conselho aprovou, por unanimidade, o Relatório Anual de Gestão – SES/2014, à 80 
disposição na Secretaria do CES. 81 

  82 
ITEM II – PROGRAMAÇÃO ANUAL DE SAÚDE/2015 83 
 A Gerente de Planejamento e Gestão, Terezinha Serrano, apresentou ao Conselho a 84 
Programação Anual de Saúde/2015, disponibilizada previamente aos Conselheiros. 85 
 O Conselheiro Bernard Van de Meene ponderou que a Programação deve ser 86 
executada conforme aprovação do CES, inclusive demandas não previstas. 87 
 A Gerente de Planejamento e Gestão explicou que as demandas devem estar 88 
contempladas no Plano Estadual de Saúde. 89 

 O Conselheiro Bernard Van de Meene disse que sua fala se baseia no fato de que, em 90 
novembro do ano passado, o Governador assinou a criação de uma policlínica em Blumenau 91 
e, segundo o Conselheiro, isso não consta na Programação. 92 
 Terezinha Serrano explicou que o Governo tem a prerrogativa de fazer Políticas de 93 
Governo, e a Programação Anual é Política de Estado, baseada nas normativas do SUS. Disse 94 
que há demandas nos Municípios que deveriam ser previstas, mas fogem do que está 95 
programado. 96 
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 A Conselheira Cleidenara Weirich parabenizou a equipe da SES pela forma que foi 97 

construída a Programação, na qual foram respeitadas as diretrizes do SUS. 98 

 O Conselheiro Maury José da Luz Maciel disse que mesmo lendo a Programação, tem-99 

se dúvidas que necessitam de esclarecimentos mais aprofundados.  100 

 A Conselheira Juliana Franco falou que, no seu entendimento, as apresentações 101 

poderiam ser mais didáticas e esclarecedoras e terem um tempo maior para matérias que 102 

forem para aprovação. 103 

 A Gerente de Planejamento e Gestão ressaltou que o Conselho tem todo direito de 104 

solicitar mais esclarecimentos, porém em 20 minutos é impossível detalhar toda programação.     105 

Enfatizou que as explicações não ficam somente condicionadas às reuniões, pois a equipe da 106 

SES está à disposição dos conselheiros em outros horários, se assim desejarem. 107 

 Após discussões e encaminhamentos, o Conselho deliberou que as dúvidas, quanto à 108 

Programação Anual de Saúde, serão encaminhadas até o dia 20/06/15, à Secretaria Executiva 109 

do CES e esta encaminhará à área técnica da SES solicitando as respostas, as quais deverão 110 

ser devolvidas  aos conselheiros para apreciação da Programação na próxima sessão do CES. 111 

              112 

ITEM III – APRESENTAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO TERCEIRO 113 

QUADRIMESTRE/2014 114 
 A Gerente de Planejamento da SES, Dulce Quevedo, apresentou ao Conselho a 115 

Prestação de Contas do Terceiro Quadrimestre – SES/2014, disponibilizada previamente aos 116 

Conselheiros. 117 

 Após a apresentação, o Conselho deliberou que as dúvidas quanto à Prestação de 118 

Contas do Terceiro Quadrimestre – SES/2014 serão encaminhadas até o dia 20/06/15 à 119 

Secretaria Executiva do CES, e esta encaminhará à área técnica da SES solicitando as 120 

respostas, e retornando aos conselheiros para apreciação da Prestação de Contas na próxima 121 

sessão do CES. 122 

 123 
ITEM IV – CONFERÊNCIA ESTADUAL DE SAÚDE 124 
 O Presidente Jorge Cobra, que também é Coordenador Geral da 7ª Conferência 125 
Estadual de Saúde, disse que a Comissão Organizadora, formada por técnicos da SES e 126 
conselheiros, está se reunindo semanalmente e destacou a importância dos conselheiros na 127 
organização da Conferência. O Presidente informou que a Comissão Organizadora, conforme 128 
delegação do Pleno, definiu que a Conferência será realizada em Lages/SC, nos dias 23, 24 e 129 

25 de setembro. 130 
 A Conselheira Juliana Franco questionou o porquê da realização da Conferência em 131 
Lages. 132 
 O Presidente explicou que Lages foi escolhida, dentre outras cidades, por sua 133 

localização geográfica favorecer a participação de todos os delegados (as) do Estado. 134 
 O Conselheiro Canísio Isidoro Winkelmann, que reside em Lages, disse se sentir 135 
agraciado por Lages ter sido escolhida para receber a Conferência. Colocou-se à disposição 136 
para ajudar a Comissão Organizadora no que for possível junto ao Município de Lages. 137 

 138 
ITEM V – DEFINIÇÃO DE PAUTA PARA PRÓXIMA SESSÃO 139 

 O Conselheiro Clécio Antônio Espezim solicitou que o CES paute as Metas e 140 
Indicadores de Saúde/2015. 141 
 O Conselheiro Canísio Isidoro Winkelmann lembrou que na última sessão, o Pleno 142 
deliberou por pautar a situação dos hospitais em Santa Catarina. 143 

 A Conselheira Elsita Chorztenberger Andrade sugeriu que a Gestão do SAMU seja 144 
debatida. 145 
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 A Conselheira Juliana Franco reforçou a sugestão da Conselheira Elsita 146 

Chorztenberger Andrade e informou que participou da reunião da Comissão de Saúde da 147 

ALESC, no dia 03/06/15, e nessa reunião a pauta foi a Gestão do SAMU, que segundo foi 148 

debatido, o modelo atual está em discussão e que está se estudando outro modelo de gestão. 149 

Disse que essas informações é que devem ser debatidas na próxima sessão. 150 

 Após as solicitações e sugestões, o Pleno definiu como pontos de pauta para a próxima 151 

sessão os seguintes itens: 152 

Item 1 – Apresentação dos Hospitais Públicos e Filantrópicos de Santa Catarina; 153 

Item 2 – Prestação de Contas do Terceiro Quadrimestre/2014 154 

Item 3 – Metas e Indicadores de Saúde/2015; 155 

Item 4 – Programação Anual de Saúde/2015; 156 

Item 5 – Gestão do SAMU; 157 

Item 6 – Conferência; 158 

Item 7 – Definição de Pauta. 159 

 O Pleno deliberou que, por conta da extensiva pauta, a reunião do mês de julho 160 

iniciará às13h00min. 161 

 162 

INFORMES 163 
 O Conselheiro Bernard Van de Meene informou que no dia 30/06/15 assistiu a uma 164 

palestra do Secretário de Estado da Saúde, em Blumenau, mostrando dados da Saúde no 165 

Estado. Ressaltou que seria muito interessante que ele fizesse essa palestra no Conselho. 166 

 Nada mais havendo a tratar, a Presidência da sessão deu-a por encerrada, da qual a 167 

Secretaria do CES/SC lavrou a presente Ata. 168 

                  Florianópolis, 10 de junho de 2015. 169 


